

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah peneliti melakukan penelitian tindakan kelas mengenai pembelajaran membaca Al-Qur'an pada mahasiswa Universitas Islam Indonesia (UII) maka dapat diambil kesimpulan bahwa: Pelaksanaan program pembelajaran membaca Al-Qur'an dapat di terapkan dan mampu meningkatkan mahasiswa dalam membaca Al-Qur'an dan peningkatan terjadi secara signifikan. sehingga mahasiswa mampu meraih pencapaiannya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan, peneliti memberikan saran untuk mahasiswa, DPPAI, dan peneliti yang melakukan penelitian mirip dengan penelitian ini.

1. Saran untuk mahasiswa

Mahasiswa harus memperhatikan ketika guru sedang memberi keterangan dan contoh bacaan selama pembelajaran berlangsung. Mahasiswa juga harus rajin berlatih atau sering membaca pelajaran yang telah disampaikan oleh guru.

2. Saran untuk DPPAI

DPPAI dapat menggunakan metode yanbu'a sebagai salahsatu program peningkatan kemampuan mahasiswa dalam membaca dan menulis Al-Qur'an

3. Saran untuk peneliti lain

Peneliti lain dengan penelitian yang mirip atau memiliki tema yang sama dapat menggunakan hasil peneilitian ini sebagai referensi.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah piji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi “**MENINGKATKAN KEMAMPUAN MEMBACA AL-QUR'AN DENGAN MENGGUNAKAN METODE YAMBU'A PADA MAHASISWA UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**”

Peneliti menyadari bahwa tanpa bantuan dari berbagai pihak yang terkait sulit sekali untuk menyelesaikan skripsi ini. Oleh Karena itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs.H.M. Hajar Dewantoro, M.Ag yang telah bersedia membimbing peneliti dengan sabar sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Terima kasih kepada mahasiswa UII yang atas keterlibatannya dalam penelitian ini. Terima kasih juga atas dukungan dari keluarga dan teman-teman yang sudah banyak membantu berupa dukungan ataupun fikiran dalam menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dengan keterbatasan yang peneliti miliki untuk itu peneliti mengharapkan kritik

dan saran yang bersifat membangun agar mendapat perbaikan dan diterima serta manfaat dalam masyarakat.